



## 家族のきずな Family

友人知人の家族をリレーでつなぎます

### 八木雄亮さん 真実さん 結翔くん

(新立)

新立に住む八木さんファミリー。一緒に過ごす時間を大切に、元気いっぱい楽しむ仲よし家族です。

休みが合わず、普段は休日と一緒に過ごせないという雄亮さんと真実さん。しかし、「仕事から帰って疲れていても、ご飯より先に子どもと遊んでくれます」と真実さんがほほ笑むように、雄亮さんは家族と一緒にいられる時間を少しも無駄にはしません。雄亮さんがお休みの日には、結翔くとたっぷりお話をしながら一緒にお風呂に入るといいます。一方、「1人の時間がない中で子どものことを全部やってくれている」と雄亮さんが感謝する真実さん。仕事に家事に育児にきちんとこなしながら、ときには得意の変顔で家族を和ませるという楽しい一面を持っています。

そんなお母さんの影響でよく変顔をするという結翔くんは、怖いもの知らずで活発な男の子。家を建てる時、小さいうちは乗り越えないようにと設計したリビングの段差を軽々と乗り越えるなど、その成長ぶりは日々両親を驚かせています。

今後は、家族で体を動かす楽しいことがしたいと話す八木さんファミリー。結翔くんのパワフルさがますます発揮されそうです。

今回は、真実さんと結翔くんの保育所のお友達、兵頭瑞枝さん、朋樹くん＝宗意原＝ファミリーをご紹介します。

#### ◎ PROFILE

やぎ・ゆうすけ 会社員。家にある懸垂棒を使って体を鍛えている。ボルダリングが好き。新立出身  
やぎ・まみ 会社員。時間ができたらクロスステッチに再度挑戦したい。今治市出身  
やぎ・ゆいと 車と電車が好きでトーマスがお気に入り。最近お風呂で1から10まで数えられるようになった。2歳

## Boys&Girls, Be

## Kids

### Ambitious! 頑張る子どもを紹介します

岡田小3年・西高柳 **内藤 結華** ちゃん

「町内水泳記録会で新記録を出したい」

岡田小学校3年生の内藤結華ちゃん。幼稚園のころからスイミングスクールに通い、水泳を頑張っている女の子です。

「今一番頑張っているのは体力をつけることです」と話す結華ちゃん。週に4回のスイミングスクールのほか、学校が終わってから家の周辺を走ったり、スクワット、腕立て、ジャンプの要素が含まれるバービージャンプなどのトレーニングメニューをこなしたりと日々努力を続けています。

そんな結華ちゃんの得意な泳ぎはバタフライ。6月に開催される「愛媛県CATVカップ水泳競技大会」で決勝に残ることを目指しています。「バタフライは息継ぎのタイミングが難しい」と笑う結華ちゃんですが、同い年のライバルに負けないよう、強みのキック力を生かし、力強く水をかいて前へ前へと進んでいます。

6年生になったら、町内水泳記録会で新記録を出したいと意気込む結華ちゃん。これからも努力を続け、目標に向かって着実な歩みを進めていきます。



今回は私たちが、松前町のホッケーの魅力について紹介します。



松山中央高校3年生(写真左から)  
渡部 緋里さん =新立= 今井 奈菜さん =宗意原=  
Watanabe Akari Imai Nana

## 松前の魅力 伝え隊

町民が松前町の魅力を取材します

松山中央高校のホッケー部に所属する私たちは、中学生のときにホッケーを始めました。松前町には「松前ホッケークラブ」があり、現在は町内の中学生15人が所属し日々練習に励んでいます。

私たちがホッケーを始めた当時は、専用の練習場がなく、松前公園の多目的グラウンドで練習をしていました。チームの人数が足りなかったり、思うように結果が出せなかったりすることもありました。その後、昨年度実施された「愛媛つなぐえひめ国体」に向けて整備が進み、平成28年には立派なホッケー場が完成しました。この「松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場」で、恵まれた環境の中ホッケーをすることができ、とてもうれしいです。

同ホッケー場では、県外から来たたくさんのチームと練習試合をするだけでなく、オーストラリアから来たブッシュレンジャーズとの国際交流も経験することができました。

また、えひめ国体では結果が残せずとても悔しい気持ちでいっぱいでしたが、その悔しさをバネに、チームの目標



このコーナーは、広報担当者ではなく町民の皆さんがカメラを持って、松前町の魅力を取材します。取材してくれる人を募集中です。詳しくは、総務課広報情報係(☎985-4132)に連絡を。

## Reporter

と毎日自分たちの中で目標を立てて練習に取り組みました。その結果、高校最後のインターハイではベスト8という戦績を残すことができました。

支えてくれた人たちに感謝しながらこれからもホッケーを続け、より多くの人たちにホッケーの楽しさを知ってもらいたいです。また、愛媛県のホッケー競技人口を増やし、盛り上げていきたいと思っています。



ブッシュレンジャーズとの国際交流

## 統計 Statistics ( )は前月比

人の動き (H31.1.31現在)	男性	14,621人	(-17)
	女性	16,242人	(-33)
	合計	30,863人	(-50)
	世帯	13,414世帯	(-34)

松前町は2060年に25,000人のまちを維持します

## 支払 Payment ◎納期限内に納めてください

国民健康保険税(普通徴収)	第9期
介護保険料(普通徴収)	第9期
後期高齢者医療保険料(普通徴収)	第9期

納期限 4月1日(月) 口座振替 3月25日(日)